

Pablo de Alón, de Loncoche:

Escritor declarado Ciudadano Ilustre

206645

LONCOCHE (Corresponsal).— En una ceremonia oficial, el conocido vecino de esta localidad escritor Armando Benavente Morales —Pablo de Alón— será declarado "Ciudadano Ilustre".

La distinción tendrá lugar el próximo martes y, conforme a lo expresado por el alcalde Horacio Krumbach K., se trata de poner de relieve los méritos de un ciudadano que ha aportado por más de 30 años, al desarrollo de la cultura de la comuna y la región.

Junto con la ceremonia oficial, los establecimientos educacionales adherirán a este programa que destaca a Armando Benavente.

BENAVENTE

Armando Benavente

Morales, es un hombre vastamente conocido por sus actividades cumplidas en Loncoche como funcionario de la Inspección del Trabajo. Estas mismas tareas las desarrolló luego en Melipilla y Viña del Mar.

Se reconoce en él a un hijo de Temuco, ciudad en la que ha alcanzado notoriedad como escritor y sus comentarios.

La Municipalidad de Loncoche ha querido transformar esta ceremonia oficial en un acto masivo de reconocimiento. Se llevará a cabo el próximo martes a las 11.30 horas en el Gimnasio de DIGEDER y a ella se espera que concurran representantes de las diversas instituciones sociales, educacionales y del trabajo de la localidad.

Escritor declarado ciudadano ilustre [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor declarado ciudadano ilustre [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa